



## 2学期の終わりに

校長 高島 恭子

師走になりました。何かと慌ただしさが増しますが、子供たちにとっては、冬休みやお正月が待ち遠しい月でもあります。冬の到来とともに、体調を崩す子供が出てきています。2学期をしっかり締めくくることができるように、うがい・手洗い・規則正しい生活等に気を付けて、元気に登校してほしいと思っています。

ところで、晴れた日には寒さに負けず元気に外に出て遊ぶ八幡っ子ですが、八幡の森に設置されていた手作り遊具の使用を中止しました。平成21年に樹木を活用した遊具が設置されて以来、PTAや地域の方にもご協力いただき、枝の剪定や草刈り、遊具の補修等を繰り返していたのですが、遊具の劣化や樹木の強度等において不安を抱えながら使用を継続していました。しかし、現状では安全が確保されないことが分かったため、使用を中止した次第です。

時代とともに、様々なことが変わっていきます。県内では、小学校で初めてとなる生成AIを活用し、町の未来予想図を描くという授業が紹介されました。八幡校下の伝統を受け継いでいくことになる子供たちとともに、八幡の森を含めた教育環境やふるさと教育の在り方を模索していきたいと考えています。

また、教員給与や教職調整額等、教員の働き方改革についても議論が行われています。本校では、昨年より電話の自動応答装置（18：30～7：30）が作動していますが、教職員の勤務時間は8：00～16：30であり、朝30分間、夕方2時間は勤務時間外対応という現状です。八幡っ子のために日々努力している教職員に対しても、お力添えをいただけるとありがたいです。

今学期、前回の学校評価を踏まえ、教育活動を見直し、改善したり力を入れたりしてきました。今月は、これまでの取組（以下※）について再度評価していただき、主体的な子供の育成に向けて、よりよい教育活動につなげていきたいと考えています。

## ※&lt;よく考える子&gt;

- ・自己選択する場や、個人、ペア、グループ等多様な学び合いができる環境を整えた。
- ・目標点を決める前に全国平均点を伝えたり、思考ツールや分析シートを活用したりした。
- ・テストの答えに間違えた箇所をメモし、苦手な部分を重点的に学習できるようにした。

## &lt;心ゆたかな子&gt;

- ・異学年合同授業や交流活動、仲良し班遊び等を通して、交流を深めた。
- ・児童からの提案により、全校児童による挨拶リレーを実施した。

## &lt;たくましい子&gt;

- ・専門家を招いての授業（ドリームアスリート、学校保健委員会等）を実施した。
- ・担任と養護教諭が連携した学級活動や保健指導を行った。

保護者の皆様、地域の皆様、  
どうぞよいお年をお迎えください。



## 【学校保健委員会】

健康運動士の嶋之内さんから、けがをしにくい身体づくりについて、実技を取り入れながら楽しく教えていただきました。

寒い冬に、家庭でも家族みんなのできる運動です。大人にとっても大事な身体づくりです。ぜひ一緒に取り組んでみてください。

